

POLSEK

Sampaikan Program AA DEDE Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - NYALINDUNG.POLSEK.ID

Sep 14, 2023 - 10:33



Sampaikan Program AA DEDE Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 14 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melakukan kegiatan DDS (Dialog Dengan Siswa) dan anjongsana ke warga masyarakat Desa Bojongkalong pada hari Kamis ini. Kegiatan berlangsung di Kp. Cijoho Rt.03/03 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai sejak pukul 09.30 Wib.

Dalam pertemuan yang berlangsung hingga selesai, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat Desa

Bojongkalong. Salah satu poin penting adalah mengingatkan agar warga tidak membuka lahan perkebunan dengan cara dibakar. Hal ini dikarenakan tindakan tersebut berpotensi menyebabkan kebakaran lahan dan hutan, yang dapat berakibat fatal. Selain itu, pelaku pembakaran lahan juga berisiko mendapatkan hukuman penjara.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga menekankan kepada warga untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta agar tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan dari pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab untuk bekerja di luar negeri. Pencegahan TPPO menjadi salah satu fokus dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong.

Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN juga mengajak warga untuk selalu menjaga situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Jika ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol, diharapkan warga segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas untuk tindakan lebih lanjut.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Kegiatan DDS dan anjingsana ini menjadi salah satu wujud kepedulian Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga masyarakat Desa Bojongkalong. Semoga himbauan dan informasi yang disampaikan dapat bermanfaat dan meningkatkan kesadaran serta keamanan di wilayah tersebut.